

向 正 眯 <sup>59</sup> 勝 ·小屋瀬) さ

昨年は大雪、震災、台風と消防団 も災害対応に奔走、自然の猛威を 実感した一年でした。秋に息子が 結婚し、ひと段落しました。今年、 還暦を迎えますが、60歳と言って も若い者と同じ気持ち。何ごとに も前向きに、竜のように燃えて頑 張れる年にしたいと思っています。



延 足 大正5年生まれ 95 さん

川原

\_

(1)・星野)

平成12年生まれ

生まれは福島県、嫁っこさ来てから は炭焼きをやって暮らしてきました。 この頃は、夏は草取り、冬は本を読 んだり歌っこを歌ったりしてストーブ にあだっています。何でも好き嫌い なく食べれるし、体の痛いところも ありません。玄孫(やしゃご)が7 人います。頑張りますよ100歳まで。

夏に葛巻小学校の5年生で、グリー

ンキャンプに区界高原へ行き 2泊し

ました。高いところがちょっと苦手

なんだけど、みんなと一緒に初めて

登山にチャレンジしました。好きな

教科は、算数と理科。パソコンにも

興味があるので、キーボードのロー

マ字入力を頑張って覚えています。



反 年生まれ									
	辰年:	生まれ	ı						
)	辰年:	生まれ 女	l 計						

町内の辰年生まれ					
	男	女	計		
大正5年	2	5	7		
昭和3年	39	72	113		
昭和I5年	55	61	116		
昭和27年	83	71	154		
昭和39年	47	55	102	23	
昭和51年	43	26	69	12	
昭和63年	31	17	48		
平成12年	24	26	50	26 現	
計	324	333	657	在	





村 上 ノ リ <sup>(71)</sup>

たつどし生まれ

·江刈 さ

森のそば屋で週2~3日、そばを 打ちながら仲間と話をするのがと ても楽しいです。腰や膝など痛い ところが多くなって大変ですが、 孫が牛舎を手伝ってくれるように なりとっても頼もしいです。昨年 はそばの実が少なかったけれど、 今年は実りが良いといいなあす。



昭和39年生まれ 47 ż 山岸)

震災直後、次男の小学校卒業を間 近に控えていました。卒業式も何と かでき、ごちそうはなかったけれど みんなで持ち寄り、こぢんまりだっ たけどとっても思い出に残る卒業を 祝う会になりました。今年、長女が 進学で家を離れますが、家族全員 健康で過ごせればいいですね。



今 待 昭和63年生ま 秀 幸 さ

(23:寺田)

高校卒業後、北海道やカナダの牧場 で研修を積み、春に戻ってきました。 今はヘルパーをして町内の酪農家さ んから教わっています。とにかく放 射能の問題が、早く落ち着いてくれ ればと願っています。ユニホックが 好きで仲間と楽しんでいますが、彼 女を見つけるのが今年の目標かな。



酒 **多 エリ子 さん** (35·田子)

昨年の大晦日は、大雪なのに雷も 鳴って、ばあちゃんが「何がのお 告げだべが?」と言っていました。 だから災害が多かったんですかね。 子どもが中2と小3になり、だい ぶ手がかからなくなりました。今 の仕事に役立てるため、これから 資格取得に向けて猛勉強します。



横 山昭和 **定** (83) (83) 一四日市) さ

乳牛20頭いますが朝晩、子っこべ ごをあずがったり、息子が搾るの を助けたりしています。春から秋 までは畑で野菜も作っていますが、 昨年の出来は上々でしたよ。自分 の分の仕事をやる気になっていれ ば、としょらない。朝の一服がう まいし、夜の晩酌も欠かしません。

## 年額のごあいさつ



新年あけましておめ 本年が皆さまにとっ す。また、日ごろから す。また、日ごろから す。また、日ごろから が出ました。9月にも が出ました。9月にも が出ました。9月にも が出ました。9月にも が出ました。9月にも るなど、安全・防災対策を見しい月にも台風15号による豪雨での、停電や燃料不足などの影響 発生、 いら町政全般になっよすようお祈りの いめでとうござい となり から記録的 本町では被害は大きくなりました。3月には 的な大雪の影響 湖申し上げます。 根に対する温か 根に対する温か ます

格運用を開始しました。町全域域情報通信基盤施設」が完成し 町の最重点事業で 町全域に お 4 b いてタイ 月 つ から た らず地

いただくこととなりましょからのご支援を賜りある月の町長選挙においる

たが町多く

7

夢 髙卷町長 쾾 か 現する ものは な 木 くく 宜 豆熟木

今後と

「安心

協治自

などの番い 能と な防災・行政情報の受信、 ビーで まし 地デジ・ラジ

民の皆さまが日々の生活でを担当させていただくことを担当させていただくことが一体となり輝いた年でもが一体となり輝いた年でもが一体となり輝いた年でも 彰の最高位賞であ さらには、過ごくの番組によい となりました。自日をといれての利用が部と遜色ない情報通信サービスの利用など 過疎 り町内の各種情報の提供に努では、「くずまきトピックス」た。自主放送チャンネルの「く 基神楽のドイツ公演など町民ある総務大臣賞の受賞、葛巻疎地域自立活性化化Ⅰ もありまし た

安心して暮らせる町づくりを推進することが、一つでも多く解消し、町民の皆さまが本当に一つでも多く解消し、町民の皆さまが本当に本当の意味での「豊かさ」や「幸せ」に繋がっまな「不安」を一つ一つ解消して、 だきますようお ますとともに、 年頭に当たり 一目の町政におれて あると\* もさまざまな施策を展開して して暮らせる町づ 本年 皆さまのご多幸を祈念いまな施策を展開して参り らせる町づくり」をと考えております。おいて最も優先的に取る町づくりを推進すれ 一つ一つ解消しているの生活で感じてい も格段 げの お力添えを を目 ーに繋がっ くことが、 るさまざ が、 新年い 指 いたします

べき課題でも2期目の町で

[3] 平成24年1月1日・広報くずまき 広報くずまき・平成24年1月1日 [2]